

Pressemitteilung

Kassel, 27.05.2015

ANTROK Anlagentechnik unterstützt Mehrgenerationenhospiz

Spende von 6.300 Euro fördert karitatives Projekt

Die Baunataler Firma ANTRÖK Anlagentechnik GmbH unterstützt soziale und karitative Einrichtungen und spendet insgesamt 6.300 Euro für den Bau des Mehrgenerationenhospiz in Rothenditmold. Die Spende stammt aus dem Erlös einer Tombola, die das Unternehmen anlässlich seines 25-jährigen Firmenjubiläums veranstaltet hat. Den Erlös verdoppelte ANTRÖK-Geschäftsführer Guido Barde noch einmal: „Es ist uns ein Anliegen, einen Beitrag zum Gemeinwohl zu leisten und eine soziale Einrichtung wie das Mehrgenerationenhospiz zu fördern“, so Guido Barde.

ANTRÖK spendete bereits zum zweiten Mal für das Mehrgenerationenhospiz, das die Heilhaus Kassel gemeinnützige GmbH derzeit in Rothenditmold baut. „Wir freuen uns sehr über diese Unterstützung“, so Gerhard Paul, Geschäftsführer des Heilhauses. „Wir benötigen das Geld für die Einrichtung des Wohlfühl- und Pflegebades.“

Im Mehrgenerationenhospiz werden künftig schwerkranke Kinder, Jugendliche und Erwachsene palliativ-medizinisch und –pflegerisch versorgt und in ihrer verbleibenden Lebenszeit begleitet. Die Eröffnung ist im Frühjahr 2016 geplant.

Die ANTRÖK Anlagentechnik GmbH mit Sitz in Baunatal plant und realisiert industrielle Anlagen der Versorgungs- und Produktionstechnik. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Baunatal beschäftigt in Europa etwa 200 Mitarbeiter.

Pressekontakt

Mehrgenerationenhaus Heilhaus

Christina Tente, Öffentlichkeitsarbeit
Brandastr. 10
34127 Kassel
Tel. 0561 / 98326-186
E-Mail c.tente@heilhaus.org
www.heilhaus.org

ANTROK Anlagentechnik GmbH

Thorsten Briele, Unternehmenskommunikation
Großenritter Straße 35
34225 Baunatal
Tel. 05665/4074207
E-Mail thorsten.briele@antrok.de